



PATRULLAN EN FRONTERA AUSTRAL

F-16 se "aclimatan" en el canal Beagle y estrecho de Magallanes

La definición político-estratégica realizada durante el gobierno de Ricardo Lagos estableció que las hipótesis de conflicto de Chile estaban en el norte, tomando en cuenta el escenario con Perú que mostraba interés en ese país de modificar las fronteras, cosa que se vio con la acusación que hicieron en La Haya en su momento por el tema marítimo. Por eso Chile concentró el mayor poder de fuego de las FF.AA. en el norte. Entre ellos los aviones de combate F-16 con base en Iquique y Antofagasta, y también se crearon

entidades como la Brigada Acorazada con asentamiento en Arica, Pozo Al Monte (Iquique) y Antofagasta.

Además, se pensaba que se habían superado totalmente los problemas con Argentina, pero el reciente episodio por la plataforma continental extendida que pretende Buenos Aires, reavivó viejos fantasmas. Por eso llamó la atención que recientemente una decena de aviones F-16 (puntal de la defensa aérea de Chile) que vinieron a Santiago a la Parada Militar en septiembre, luego siguieron al sur y han estado hacien-

do entrenamiento en la Frontera Austral, en la región de Magallanes y Antártica. Operando desde la base de Chabunco en Punta Arenas han realizado patrullajes, se supo, por sobre el estrecho de Magallanes, islas y canales de la zona como el Beagle, haciendo habitual el sonido de sus motores sobre esos australes parajes y localidades. La idea de este entrenamiento, se señala en conocedores del tema, es "aclimatar" a los pilotos y tripulaciones para operar en diferentes condiciones meteorológicas y zonas geográficas.